
  

 

SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
FECHA: 19 de octubre de 2021 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 18:45 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 19:45 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidenta: D.ª María del Carmen Fuentes Medrano 

- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D. Álvaro Gotor Ventura   
Suplente: D.ª Concepción Rivas Henares   

 
A.VV. Elcano Titular: D. Manuel Lesmes Hinojosa   

Suplente: D. Victoriano Blanco Gastón   
 

A.VV. Heliópolis Las Siete Calles Titular: D.ª María Jesús García Sanguino    
Suplente: D.ª Gracia Laffore Cabo  

 
  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Manuel Ramírez Sevillano   

 
AMPA Jóvenes con Futuro, CEIP 
José Sebastián y Bandarán de 
Sevilla 

Titular: D.ª Maite Andrades Vázquez   
Suplente: 
 

D.ª Maribel García Elías   

AMPA Pinedapa,  CEIP Capitán 
General Julio Coloma Gallegos 

Titular: D. José Antonio Gómez Rivas  Excusado 
Suplente: D. José Miguel Camacho Naranjo  Excusado 

 
AMPA Nao Victoria, CEIP Juan 
Sebastián Elcano 

Titular: D. Pedro Gallego Pena   
Suplente: D. Rafael Rodríguez Gómez   

 
Asociación de Alumnos Prada 
Rico 

Titular: D.ª María Parejo Bernal X  
Suplente: D. Vicente García Colorado   

 
Asociación Cultural Mujeres de 
Bellavista 

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal    
Suplente: D.ª María Dolores Fernández Rengel   

 
Unión Deportiva Bellavista Titular: D. José Joaquín Gómez Martínez   

Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez   
 

Asociación de Comerciantes y 
Profesionales Los Bermejales 

Titular: D. José Manuel Mira Parra X  
Suplente: D.ª Isabel Ponce Rodríguez 

 
  

Asociación Centro Recreativo 
del Pensionista y Tercera Edad 
de Bellavista 

Titular: D.ª Luisa Menor García    
Suplente: D. Andrés Ángel González de Juan 

 
  

Asociación de Prevención y 
Atención al Drogodependiente 

Titular: D. Hugo Montalbán Ramos   
Suplente: 
 

D. Francisco Gabriel Montoro Márquez   

Foro Ciudadano para la 
Participación Democrática 

Titular: D. Sebastián Gamero Flores   
Suplente: 
 

D.ª Nuria Gamero Vázquez 
 

  

Intercomunidad Nueva Bellavista Titular: D. Felipe de Cala Martins   
Suplente: D.ª Noelia de Cala González   
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Grupo Municipal Socialista Titular: D.ª Josefa Zamorano Macías X  
 Suplente: D.ª Marta Rodríguez García   
 Titular: D. Andrés González del Puerto  X  
 Suplente: D. Francisco Márquez Cordero   
 Titular: D. Fernando Vázquez Fernández X  
 Suplente: D. Manuel Assiego Almagro 

 
  

Grupo Municipal Popular Titular: Vacante   
 Suplente: D.ª Ana Morcillo Azcárate   
 Titular: D. Juan Carlos Sánchez Villafranca   
 Suplente: D.ª María del Carmen Díaz Calvo X  
 Titular: D. Bartolomé Baena Pérez   
 Suplente: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez  

 
X  

Grupo Municipal ADELANTE 
SEVILLA 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

 Titular: D. Pablo Marqués Monsalve X  
 Suplente: D.ª Michele Karen Firth 

 
  

Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Antonio Jesús Ager Vázquez   
 Suplente: D.ª Rocío Penélope Ricca Isla   
 Titular: D. Francisco José Bermudo Rodríguez   

Suplente: D.ª Vanesa Rodríguez Agulla   
 

Grupo Municipal VOX Titular: D. Manuel Zapata Ygüeravide   
Suplente: D.ª Inmaculada Rodríguez Jiménez X  

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María Dolores 
Forero Mogeda. 

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por designación en resolución de Alcaldía nº 44, de 27 de enero de 2020. 

 
En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar expresados, se reúnen, bajo la 

Presidencia indicada, los miembros de la Junta Municipal del Distrito relacionados, para 
celebrar sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 

 
Antes de dar comienzo a la sesión interviene, por invitación de la Sra. Presidenta, la 

nueva responsable de Participación Ciudadana de Policía en el Distrito Sur policial, quien da a 
conocer los planes de seguridad que están llevando a cabo, en materias y para colectivos 
diversos.  
   
  Finalizada la citada presentación, la Presidenta, comprobado el quórum de asistencia, 
declara la válida constitución del Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
1.  Aprobación del acta de la sesión anterior 
 

La Presidenta pregunta si hay alguna observación al acta de la sesión anterior, que fue 
remitida a los vocales con la convocatoria. 

 
D. Pedro Gonzalo observa error en el Anexo al Acta, en el que aparecen repetidas las 

primeras 12 líneas del apartado “Actuaciones de Parques y Jardines de julio”. 
 
La Presidenta indica que se corregirá y, con esa subsanación, se declara aprobada el 

acta de la sesión ordinaria de 14 de septiembre de 2021. 
 

2.   Informe de Presidencia 
 
 La Sra. Presidenta da cuenta de las actuaciones realizadas desde el 15 de septiembre 
al 19 de octubre, así como de respuestas recibidas sobre algunos acuerdos adoptados, y 
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entrega documento con la agenda y gestiones de esas mismas fechas para que se adjunte al 
acta. El citado documento se incorpora al acta como Anexo. 
 
- Resumen de actuaciones: 
 

o Celebración de la Comisión de Valoración de las subvenciones para gastos de 
funcionamiento para el año 2021. 

o Visita junto al equipo técnico de EMASESA a la obra de renovación del sistema del 
colector de aguas residuales en las calles Ali Al-Gomari, Elche y Avenida de Jerez. 

o Reuniones con  las siguientes entidades y asociaciones vecinales del distrito: A.VV. 
Los Andes, Payasos Crouss, A.VV. Virgen del Carmen, Club de Mayores Elcano, Foro 
Heliópolis, Asociación deportiva Er Pelotón y Ateneo de Bellavista. 

o Reunión con el gerente del Centro Comercial Lagoh. 
o Asistencia a la Feria de la Solidaridad y Cooperación para el Desarrollo en el Paseo de 

Europa. 
o Reunión con el Hermano Mayor de la Hermandad de la Virgen de Valme con motivo del 

itinerario de la peregrinación. Expresa su agradecimiento a todos los servicios públicos 
que han intervenido. 

o Participación en el acto feminista convocado por Comisiones Obreras en la plaza de 
Las Cadenas 

o Asistencia al Día Internacional de las Personas Mayores, celebrado en el Hogar Virgen 
de los Reyes. 

o Inicio de las actuaciones de planificación para la celebración de la Navidad, que estará 
condicionada a las medidas de las autoridades sanitarias. 

o Encuentro con el presidente de la Autoridad Portuaria, D. Rafael Carmona, para la 
presentación del nuevo distrito urbano portuario de Sevilla. 

o Celebración del sorteo de los talleres socioculturales del Distrito. 
o Asistencia a actividades organizadas por el Área de Juventud en distintos puntos del 

Distrito: ciclo joven Circo por Barrios, en Jardines de la Solidaridad y Paseo de Europa. 
o Puesta en marcha de la nueva Línea Sur de TUSSAM, que conecta Bellavista con 

Nervión y Santa Justa, y de la línea 3, que, sin haber modificado su trazado, ha 
reducido el número de paradas para aumentar su velocidad comercial. 

o Realización de los proyectos Mejora Tu Barrio 2020: ha finalizado la obra en CEIP 
Marie Curie (mejora de patio y vallado) y ya se está trabajando en la obra de parterres 
en avenida de Bellavista. 

o Situación de propuestas votadas en la Junta Municipal: 

 Ornamentación de la Rotonda Donantes de Vida, a propuesta de A.VV. Bermejales 
2000: ha contestado Gerencia de Urbanismo (Alumbrado Público) que la 
iluminación es correcta. 

 Reposición de columpio en parque Julia Uceda: el columpio fue vandalizado y el 
repuesto está encargado a la fábrica. 

 Parcela de calle Guadalajara esquina calle Marte: se ha limpiado por el propietario.   

 Quiosco de la Avenida de Finlandia: ya  ha sido retirado 

 Alcorques en Paseo de Europa: la primera fase se está haciendo y después se 
retranqueará la valla. 

o Reuniones con la empresa encargada de la instalación e iluminación navideña para 
que tenga otro formato más visible. 
 

3. Propuestas de la Presidencia, Áreas y Delegaciones municipales 
 
 No se han presentado para esta sesión 
 
4. Ruegos, preguntas e interpelaciones 
 
4.1  Pregunta del Grupo político ADELANTE SEVILLA sobre planificación temporal de 

las obras de rehabilitación en varias calles de Bellavista. 
 

Código Seguro De Verificación QQ2mhgR91weLKxJNRDEPQA== Estado Fecha y hora

Firmado Por Maria del Carmen Fuentes Medrano Firmado 10/11/2021 12:52:16

Inmaculada Ceballos Ceballos Firmado 10/11/2021 12:24:31

Observaciones Página 3/7

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/QQ2mhgR91weLKxJNRDEPQA==
3

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/QQ2mhgR91weLKxJNRDEPQA==


  

 

 D. Pedro Gonzalo formula la pregunta, refiriéndose particularmente a las obras en las 
calles Manuel Gonzalo Mateu y Laguna. 
 
 La Presidenta contesta que la planificación de las obras es de 32 semanas, su 
finalización está prevista para el 29 de diciembre de 2021 y están en plazo. Explica que el 
motivo de que no se vean operarios en las obras es que las de esta envergadura se realizan en 
tres fases, tuberías de saneamiento, tuberías de abastecimiento y pruebas de presión. Esta 
última es la fase en que actualmente se encuentran las obras y las  pruebas de presión se 
hacen en las cabeceras, no en el tramo de obra, y por eso no se ven los operarios en la obra, 
lo que no significa que estén paradas. 

  
4.2 Pregunta del Grupo político VOX sobre previsión de obras de arreglo de asfaltado 

de calle Jardín de la Isla y Avda. de Jerez. 
 
 D.ª Inmaculada Rodríguez formula la pregunta. 
 
 La Presidenta contesta que ya se informó de este asunto en el debate del estado del 
distrito. Informa de que el asfaltado de la Avda. de Jerez en el tramo de la Venta de Antequera 
hasta el Supermercado Mercadona está incluido en el proyecto que se está redactando a 
petición del Distrito, que incluye la mejora de calzada y que se imputará a la partida 
presupuestaria del Distrito Bellavista-La Palmera del ejercicio 2022 de pavimentación de vías 
públicas. En cuanto a la Calle Jardín de la Isla, está prevista la  inclusión en el contrato de  
conservación del viario 
 
4.3  Pregunta del Grupo político VOX sobre actuaciones preventivas para evitar 

desbordamientos por falta de limpieza del cauce del rio Guadaira. 
 
 D.ª Inmaculada Rodríguez formula la pregunta. 

 
  La Presidenta contesta que esta materia no es competencia del Ayuntamiento, no 

obstante lo cual están en contacto con la Conferencia Hidrográfica del Guadalquivir, que está  
llevando a cabo un plan de mantenimiento de infraestructuras y limpieza de los cauces de los 
ríos de la provincia de Sevilla. Añade que esta zona del río Guadaira está considerada como 
zona de especial conservación y protección por su flora y fauna, según Decreto 213/2015, y su 
gestión es competencia de la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía. 
Concluye que el Ayuntamiento confía en el trabajo que realizan la Confederación Hidrográfica y 
de la Junta de Andalucía. 
 
5. Propuestas de las entidades de participación ciudadana 
 
5.1  Propuesta de  la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para el arreglo del 

ascensor del apeadero de Bellavista. 

 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 La Presidenta contesta que el ascensor ya está funcionando y pide que estos asuntos 
urgentes no se demoren hasta la Junta Municipal, sino que se contacte con el Distrito para 
resolverlos cuanto antes. 
 
 Al estar reparado el ascensor, el Sr. Andrades retira la propuesta, porque ha perdido su 
objeto. 
 
5.2  Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para  el arreglo de 

desperfectos en el viario público: Avda. de Jerez, calles Caldereros, Guadalajara, 
confluencia con Fuente de Cantos. 

 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
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 La Presidenta informa de que se han trasladado las incidencias a Gerencia de 
Urbanismo y ésta va a dar traslado a Conservación para que inspecciones las zonas indicadas 
y proponga las actuaciones que se consideren oportunas 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Instar a la delegación competente, la solución de estos problemas, priorizando 
fundamentalmente los de la Avenida de Jerez, ya que hay 22 tapas de desagüe en todo su 
recorrido que se ejecutaron mal desde el ultimo asfaltado.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0  
A favor: 12 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por  unanimidad. 
 
5.3 Propuesta de la Asociación ACOPROBER para instalación de bicicletero y plantación 

de árbol en Avda. de Finlandia. 
 
 D. José Manuel Mira expone la propuesta. 
  
 La Sra. Presidenta contesta que, según la información de los técnicos, la instalación de 
un bicicletero en la zona está programada, aunque estiman que la mejor ubicación podría ser 
en el bulevar central, pues actualmente se  intenta no colocar aparcabicicletas en el acerado, 
sino en zona de aparcamiento de vehículos, eliminando una plaza, lo cual conlleva un periodo 
más dilatado, al requerirse el informe de la Dirección General de Movilidad. No obstante, en 
este caso, sería más sencillo y rápido colocarlos en el bulevar, por lo que si no se pone ninguna 
objeción, trasladaremos la conformidad a la oficina de la bicicleta para la instalación del 
bicicletero en breve período de tiempo. 
 
 El Sr. Mira expresa la conformidad con la propuesta de los técnicos. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Se inste a la delegación competente para la instalación tanto de objeto como de árbol, 
rogamos que cuando se vaya a proceder a la instalación se comunique a la asociación para 
que sea el consensuado por todas las partes.”.- 

 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0  
A favor: 12 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por  unanimidad. 
 
5.4 Propuesta de la Asociación ACOPROBER sobre zona de carga y descarga y 

aparcamiento control hora en calle Bruselas. 
 
 D. José Manuel Mira expone la propuesta. 
  
 La Sra. Presidenta informa de que se ha consultado con los técnicos del área y el 
traslado de la zona de carga y descarga hacia avenida de Alemania no tiene inconveniente. 
Respecto a la instalación de una nueva reserva con control hora a la atura de la farmacia, no 
procedería, porque actualmente no se autorizan este tipo de reservas de espacio. No  obstante, 
dado que lo que se indica es que sería solo para que aparquen personas con movilidad 
reducida, podría solicitarse una reserva de este tipo a través del propio Distrito en esa zona, 
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por intentar buscar una solución para ese colectivo, aunque el espacio podría utilizarse para 
estacionamiento por cualquier persona con movilidad reducida y sin límite de tiempo. 

 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Se inste a la delegación competente a que la zona de carga y descarga actual se instale en la 
zona 2 del plano para que también pueda dar servicio a los establecimientos de la esquina 
Avda. Alemania. Que la zona 1, farmacia, del plano se instale un aparcamiento control hora (10 
minutos) para facilitar a las personas con movilidad reducida y descarga medicamentos urgente 
su labor.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0  
A favor: 12 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por  unanimidad. 
 
6. Propuestas de los Grupos políticos municipales 
 
6.1 Propuesta del Grupo ADELANTE SEVILLA para rehabilitación integral de Avda. de 

Jerez, tramo entre Venta de Antequera y Comisaría de Policía Local. 
 
 D. Pedro Gonzalo expone la propuesta. 
 
 La Sra. Presidenta se remite a lo dicho anteriormente, que se va a hacer el 
acondicionamiento de toda esa zona y está planificado en los presupuestos de 2022. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la delegación municipal correspondiente para que se realicen todas las intervenciones 
necesarias en la Avda. de Jerez, en el tramo comprendido entre la Venta de Antequera y la 
comisaria de la policía local, en cuanto a señalización horizontal, grietas y baches en el 
asfaltado, defectuosa señalización de los aparcamientos, desperfectos en el acerado, etc.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0   
A favor: 12 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 
6.2 Propuesta del grupo ADELANTE SEVILLA para actuar ante molestias por música a 

alto volumen y de madrugada de discoteca en hipódromo de Dos Hermanas. 
 
 D. Pedro Gonzalo expone la propuesta. 
 

  La Sra. Presidenta informa de las gestiones que se han hecho con el Ayuntamiento de 
Dos Hermanas, cuyos vecinos también están afectados, que desconocía que afectara tanto a 
esta zona también: “El establecimiento forma parte de las instalaciones del Hipódromo, y su 
actividad está contemplada dentro de la licencia del mismo. Es cierto es que los días en los que 
el viento soplan en una dirección determinada los vecinos de dicha zona  pueden verse 
afectado por el ruido de la discoteca y también hay que recordar que en el aparcamiento se 
concentra siempre gran cantidad de jóvenes. El establecimiento cuenta con un sistema de 
limitadores de emisión de ruidos, supervisado por la Policía Local de Dos Hermanas, que evita 
sobrepasar los niveles permitidos, y que también tiene un protocolo de actuación para atender 
las molestias de ruido en la ciudad, acude a las llamadas de los vecinos para comprobar en sus 
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propias casas estas molestias y realiza las mediciones necesarias. Los ruidos están dentro de 
la legalidad.”. 

 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Instar a nuestro Ayuntamiento para que se realice todas las gestiones necesarias ante el 
Ayuntamiento de Dos Hermanas para que se tomen las medidas oportunas con la discoteca al 
aire libre del hipódromo, con el fin de eliminar los ruidos que, de madrugada, molestan y 
dificultan el descanso de nuestros vecinos y vecinas.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0   
A favor: 12 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 
7. Asuntos de urgencia 
 
 No se han presentado para esta sesión. 
   
 Sin más asuntos que tratar, la Presidenta agradece a todos la asistencia y levanta la 
sesión, a la hora del día de su celebración que se indican en el encabezamiento. 
 

LA PRESIDENTA 
Fdo.: María del Carmen Fuentes Medrano 

LA SECRETARIA 
Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 
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INFORME DE GESTIÓN DEL 

  15 DE SEPTIEMBRE AL 19 DE OCTUBRE 2021 

 

Miércoles   
15/09/21 

- Comisión valoración subvenciones de gastos de funcionamiento de entidades ciudadanas 
del distrito para el año 2021. 

Viernes 
17/09/21 

-Asistencia a la reunión de Coordinación de Distritos convocada por la Delegada del Área 
de Participación Ciudadana y Coordinación de Distritos. 

Sábado  
18/09/21 

-Circo Joven por barrios "Las Cossas Nostra" en Jardines de la Solidaridad. 

Lunes  
20/09/21 

-Visita junto a Emasesa de la obra de la calle Ali Algomari. 
-Reunión con AVV Los Andes. 
-Reunión con C.D. Payasos Crouss.  

Martes  
21/09/21 

-Reunión con AVV. Virgen del Carmen. 
-Reunión Club de Mayores Elcano. 
-Asistencia a la Feria de la Solidaridad y la Cooperación para el Desarrollo en el Paseo de 
Europa. 

Sábado 
25/09/21 

-Circo Joven por barrios "Espectáculo Mínimo" en Paseo de Europa. 

Martes 
28/09/21 

-Visita al Paseo de Europa con el Director General de Medio Ambiente Parques y Jardines. 

Miércoles   
29/09/21 

-Reunión con directivos del Centro Comercial Lagoh. 
-Visita con Gestora 072-Reur. 
-Reunión sobre Peregrinación de la Virgen de Valme con Movilidad. 

Jueves 
30/09/21 

-Asistencia al Acto Feminista de CCOO en Plaza de las Cadenas. 

Viernes 
01/10/21 

-Reunión con Hdad. Virgen de Valme. 

Lunes 
04/10/21 

-Asistencia al Acto por el Día Internacional de la Personas Mayores. 
-Reunión con asociación Foro Heliópolis. 

Martes  
05/10/21 

-Reunión con vecina de Bellavista. 
-Reunión con asociación deportiva er Pelotón Aventuras. 

Miércoles  
06/10/21 

-Reunión de coordinación de distritos convocada por la Delegada del Área de 
Participación Ciudadana y Coordinación de distritos. 
-Presentación del nuevo Distrito Urbano-Portuario de Sevilla por el Presidente de la 
Autoridad Portuaria. 

Viernes 
08/10/21 

-Sorteo talleres socioculturales del distrito. 
-Reunión con Ateneo de Bellavista. 

Jueves  
14/10/21 

-Sesión extraordinaria sobre el Estado del Distrito. 

Viernes 
15/10/21 

-Reunión con vecina de Los Bermejales. 

Domingo 
17/10/21 

-Peregrinación de la Virgen de Valme. 

Lunes  
18/10/21 

-Reunión con vecina de Jardines de Atenea. 

Martes 
19/10/21  

-JMD. 
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ACTUACIONES EMASESA  

 

FECHA 

COMIENZO  
ACTUACIÓN VÍA INCIDENCIA 

Del 15/09/21 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO -C/ PERODISTA RAMÓN RESA, 33 

Acondicionar pozo o arqueta de 
saneamiento con afección total 
al tráfico. 
 

Del 04/10/21 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO 
-C/ DULCE CHACÓN, 2 ACCA Y 14 
 

Apertura red general con 
afección total al tráfico. 

 

 

ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES DE SEPTIEMBRE 

 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN 

01/09/2021 PLAZA LOS ANDES RETIRADA RAMA 

02/09/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

02/09/2021 LONDRES PODA REFALDADO 

03/09/2021 COLEGIO JUAN SEBASTIÁN ELCANO APEO 

03/09/2021 COLEGIO JUAN SEBASTIÁN ELCANO PODA REFALDADO 

03/09/2021 COLEGIO JUAN SEBASTIÁN ELCANO PODA REFALDADO 

03/09/2021 COLEGIO JUAN SEBASTIÁN ELCANO PODA REFALDADO 

03/09/2021 COLEGIO JUAN SEBASTIÁN ELCANO PODA REFALDADO 

03/09/2021 COLEGIO JUAN SEBASTIÁN ELCANO PODA REFALDADO 

03/09/2021 COLEGIO JUAN SEBASTIÁN ELCANO PODA REFALDADO 

03/09/2021 COLEGIO JUAN SEBASTIÁN ELCANO PODA REFALDADO 

03/09/2021 COLEGIO JUAN SEBASTIÁN ELCANO PODA REFALDADO 

03/09/2021 COLEGIO JUAN SEBASTIÁN ELCANO PODA REFALDADO 

03/09/2021 COLEGIO JUAN SEBASTIÁN ELCANO PODA MANTENIMIENTO 

03/09/2021 COLEGIO JUAN SEBASTIÁN ELCANO PODA APANTALLADO 

04/09/2021 AV. DE ALEMANIA RETIRADA RAMA 

06/09/2021 AV. DE JEREZ APEO 

06/09/2021 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 

06/09/2021 ITALIA RETIRADA RAMA 

06/09/2021 IRLANDA APEO 

06/09/2021 AV. DE JEREZ (FREMAP) GLORIETA RETIRADA RAMA 

06/09/2021 PERÚ RETIRADA RAMA 

06/09/2021 GRECIA RETIRADA RAMA 

06/09/2021 GUADALBULLÓN RETIRADA RAMA 

06/09/2021 LOS DEL RÍO GLORIETA RETIRADA RAMA 

06/09/2021 FINLANDIA RETIRADA RAMA 

06/09/2021 CASTILLO BAÑOS DE LA ENCINA RETIRADA RAMA 

06/09/2021 CASTILLO DE AROCHE RETIRADA RAMA 

07/09/2021 COLEGIO JUAN SEBASTIÁN ELCANO PODA MANTENIMIENTO 

07/09/2021 COLEGIO JUAN SEBASTIÁN ELCANO PODA MANTENIMIENTO 

07/09/2021 COLEGIO JUAN SEBASTIÁN ELCANO LIMPIEZA PALMERA 

07/09/2021 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 

07/09/2021 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 

07/09/2021 AV. DE JEREZ LIMPIEZA PALMERA 

08/09/2021 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 

09/09/2021 PÁEZ DE RIBERA PODA MANTENIMIENTO 

09/09/2021 PÁEZ DE RIBERA PODA MANTENIMIENTO 
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09/09/2021 AV. DE LAS RAZAS RETIRADA RAMA 

09/09/2021 LOS MERINALES GLORIETA PODA REFALDADO 

10/09/2021 COLEGIO JULIO COLOMA RETIRADA RAMA 

10/09/2021 AV. LA PALMERA PODA FORMACIÓN 

10/09/2021 AV. LA PALMERA RETIRADA RAMA 

10/09/2021 URUGUAY APEO 

13/09/2021 ITALIA RETIRADA RAMA 

13/09/2021 AV. LA PALMERA PODA FORMACIÓN 

13/09/2021 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 

13/09/2021 PADRE GARCÍA TEJERO RETIRADA RAMA 

13/09/2021 PASEO DE EUROPA PODA APANTALLADO 

13/09/2021 LA SALUD PODA REFALDADO 

14/09/2021 FINLANDIA APEO 

14/09/2021 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 

14/09/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

14/09/2021 ALISIOS PODA REFALDADO 

14/09/2021 FINLANDIA RETIRADA RAMA 

14/09/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

14/09/2021 PERIODISTA RAMÓN RESA DESCHUPONADO 

14/09/2021 ALISIOS PODA REFALDADO 

15/09/2021 FINLANDIA DESCHUPONADO 

16/09/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

16/09/2021 ALISIOS DESCHUPONADO 

16/09/2021 TORCUATO LUCA DE TENA DESCHUPONADO 

16/09/2021 PERIODISTA RAMÓN RESA DESCHUPONADO 

17/09/2021 TERRAL DESCHUPONADO 

17/09/2021 PERIODISTA RAMÓN RESA DESCHUPONADO 

17/09/2021 TRAMONTANA DESCHUPONADO 

17/09/2021 PADRE GARCÍA TEJERO DESCHUPONADO 

17/09/2021 AV. LA PALMERA PODA FORMACIÓN 

20/09/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

20/09/2021 GUADIAMAR PODA APANTALLADO 

21/09/2021 LYÓN APEO 

21/09/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

21/09/2021 LONDRES DESCHUPONADO 

22/09/2021 PADRE GARCIA TEJERO APEO 

22/09/2021 PADRE GARCIA TEJERO APEO 

23/09/2021 AV. DE BELLAVISTA APEO 

23/09/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

24/09/2021 ALMIRANTE ARGANDOÑA LIMPIEZA PALMERA 

24/09/2021 ALMIRANTE ARGANDOÑA PODA MANTENIMIENTO 

24/09/2021 ALMIRANTE ARGANDOÑA APEO 

24/09/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

24/09/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

24/09/2021 AV. DE JEREZ (FREMAP) GLORIETA RETIRADA RAMA 

24/09/2021 AV. DE LAS RAZAS RETIRADA RAMA 

24/09/2021 AV. LA PALMERA RETIRADA RAMA 

27/09/2021 ALMIRANTE ARGANDOÑA PODA MANTENIMIENTO 

27/09/2021 ALMIRANTE ARGANDOÑA APEO 

27/09/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

27/09/2021 IFNI RETIRADA RAMA 

27/09/2021 FUENTE DE CANTOS RETIRADA RAMA 

28/09/2021 ALMIRANTE ARGANDOÑA PODA MANTENIMIENTO 

28/09/2021 GUADIATO PODA REDUCCIÓN COPA 

28/09/2021 FINLANDIA RETIRADA RAMA 

28/09/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

28/09/2021 AV. LA PALMERA APEO 

28/09/2021 JAMAICA RETIRADA RAMA 

29/09/2021 PERÚ RETIRADA RAMA 

29/09/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

30/09/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

30/09/2021 
CAMINO DE LA ERMITA DE LA VIRGEN DE 
VALME 

PODA REFALDADO 
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ACTUACIONES 072 REUR  

SEPTIEMBRE 2021 

Total incidencias: 248 solicitudes 

Incidencias por entidad: 

 Conservación del viario: 36 

 Arbolado, parques y zonas de ocio: 39 

 Movilidad: 21 

 Elementos urbanos: 9 

 Alumbrado: 16 

 Aguas y alcantarillado: 5 

 Residuos y limpieza en espacios públicos: 88 

 Animales y plagas: 19 

 Tussam: 3 

 Accesibilidad: 1 

 Policía Local: 8 

 Carril bici: 3 
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